

# El Antzoki acoge la actuación de la bailaora ermuarra Lidia de Lorenzo y una proyección de ópera

Hoy se estrenará el programa con 'Carmen' y mañana volverá al teatro ermuarra la actuación de 'La Vereja de Enmedio'

•• AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El Musikaldia de Ermua se abre hoy con la proyección de la ópera 'Carmen' de Bizet. Esta experiencia de proyección diferida permitirá, por primera vez en el Ermua Antzoki,

vivir a los ermuarras una sesión de ópera, como si fuera en directo.

Será una obra en cuatro actos, cantada en francés y grabada directamente en el escenario del teatro Alla Scala de Milán. Estará interpretada, en sus papeles protagonistas por Jonas Kaufman, Erwin Schrott y Anita Rachvelishvili. La proyección comenzará a las 20.30 horas. La entrada costará 8 euros y se podrá adquirir por anticipado en Lobiano, cajeros y teléfonos de la BBK o en la taquilla del Antzokia 45 minutos antes de la función.

De este modo, estas jornadas musicales ermuarras se mantienen fieles a su intención de ofertar diferentes formatos, siempre en el marco de la música clásica. La sesión de ópera durará 170 minutos y en el descanso se podrá degustar una copa de cava por gentileza de Arral97.

La ópera que se podrá ver hoy en el Antzokia describe la sociedad de principios del siglo XIX y el drama protagonizado por Don José y la gitana Carmen y sus amores no correspondidos que concluyen con la muerte de uno de los amantes. En definitiva, una suma de mentiras, lujuria y asesinato, en formato de ópera con temas que, en algunos casos son fácilmente reconocibles por el público.

## Bailaora ermuarra

Además, el programa de este fin de semana contará también con la calidad de la actuación de la bailaora ermuarra Lidia de Lorenzo y su espectáculo 'De Norte a Sur' con La Vereja de Enmedio. Este grupo, en su formato más reducido, invita al público asistente a recorrer los palos más representativos del flamenco, mediante el toque, el canto y el baile. Además, la percusión y las palmas se unen para transmitir toda la fuerza que tiene este arte. La txalaparta, la guitarra, la alboka y la percusión se unen a Lidia de Lorenzo para hollar los caminos de la fusión.

Así, el auresku se torna flamenco, Andalucía y Euskadi comparten un fandango y Norte y Sur caminan de la mano en un maridaje profundo y alegre, que ayudan a hacer más agradable el caminar. Este espectáculo de danza flamenca, de 75 minutos de duración, se ofrecerá mañana viernes, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 8 euros.



Representación de la ópera Carmen, de Bizet. •• A. L.



Estado en que se encontró el martes el último vehículo. •• A. LASUEN

# Llegan los pagos de los vehículos dañados en el derrumbe de Sakona

•• A. LASUEN

**ERMUA.** Las personas propietarias de los vehículos dañados en Sakona ya han recibido sus indemnizaciones. Las 17 personas afectadas por el derrumbe del talud de Sakona, nueve de ellas residentes en la villa, se muestran «contentos, porque desde la aseguradora nos han dicho que nunca habían visto solucionar estas gestiones tan rápido», expresaban al firmar los documentos necesarios para recibir el montante económico para resarcirles de los daños.

De hecho, la extracción y recuperación del último vehículo, que se llevó a cabo el pasado martes, cierra el grupo de damnificados en su parque móvil que resultaron afectados por aquel suceso.

La mayor parte de ellos ya han recibido las indemnizaciones que les correspondían por los daños sufridos, en algunos casos porque sus vehículos se encontraban enterrados bajo las piedras y en otros por haber sufrido daños, de manos de la compañía aseguradora del Gobierno vasco.

Una quincena de municipios de los 112 que conforman Bizkaia han sufrido desprendimientos en

los últimos cinco años. El último accidente fue el ocurrido en el municipio, el 21 de abril, aunque no se registraron daños personales.

La empresa Vicons, que ejecuta de las obras del proyecto de excavación y contención de la ladera de Sakona, localizó y extrajo esta misma semana el último coche desaparecido bajo las rocas tras el corrimiento de la ladera de Sakona. El vehículo estaba irrecognible por lo que los agentes de la Policía Local han tenido que valerse del número de bastidor para identificarlo.

Cabe destacar que según fuentes municipales, «las obras están muy adelantadas, avanzan conforme a lo previsto y van cumpliéndose los plazos», por lo que se espera que concluyan con el mes de noviembre. De momento la tarea ha consistido en excavar el terreno inestable, sujetarlo y anclarlo, colocar la malla protectora y retirar los escombros.

En la actualidad la empresa constructora está procediendo a retirar el material y la plataforma sobre el que instaló la grúa para poder trabajar en la contención del monte Sakona.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZTA</b>	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00\* y 22.00\*. \*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

## TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Zulueta (San Agustín, 5).

## MENDARO

**Ekitaldiz beteriko  
progamarekin  
ospatuko da  
Gaztetxearen  
Eguna urriaren  
20an**

:: I. LAZKANO

**MENDARO.** Iadanik dena prest dago iristear dagoen hilaren 20an Gaztetxearen Eguna ospatzeko. Programa oso bat gauzatzea lortu dute gaztetxeak kideek eta horrela ez da aspertzeko denborarik egongo.

Pasta lehiaketarekin ekingo diote egunari eguerdiko 12etan. Ez da inongo mugarik egongo lehiaketa-hontan eta beraz, talde bakoitzak nahi duen pasta mota eta nahi duen erara egin ahal izango du.

Hori bai, 14:00etarako aurkeztu beharko du platera epaimahaiaren aurrean.

14:30ean bertso bazkariari emango zaio hasiera eta bertan izango dira Fredi Paia eta Jone Uria bertsolariak, beraien trebezia giroa alaitzeko.

Bapo bazkaldu ostean, iluntzeko poteoari emango zaio hasiera Motxaila Band taldearen musikaz lagundurik.

Herri osoa pasatuko duen poteoa bukatu ostean, gaueko 11ak aldean erromeriari emango zaio hasiera Honat taldearekin.

Jai honetan izena emateko epea oraindik irekita dago eta azken eguna-obihar, hilak 12, izango da.

Interesatuak Txirristaka edo Aitzbeltz tabernetatik pasatu beharko dute eta 10 euro pertsonako ordaindu.

## MUTRIKU

**Gernikako azoka berezira joango  
dira Anaiarte biltokikoak****Izena ematea  
urriaren 16 eta 17an  
izango da**

:: GORRITIBERIA

**MUTRIKU.** Anaiarte biltokikoak urterako prestatutako bidaiekin jarraitzen dute eta hurrengo urriaren 29an, urriko azken astelehenean, Gernikan ospatuko den azoka berezira joango dira. Irteera goizeko 9:30ean izango dute Txanbolingo biribilgunetik eta azoka bisitatu ezik, erosketak egin ondoren, bazkaria Berriatuako 'Laka-Erdi' sagardotegian izango dute. Egun pasako prezioa 32 eurokoa izango da, autobusa eta bazkaria barne, baina gauzak ondo antolatu ahal izateko, urriaren 16 eta 17an, izena eman beharko dute, eta horretarako egun horietan 11:00etatik 12:30era zabalduko dituzte bulegoak.

Kontua da autobus bat betetzen bada, zer egingo duten besteekin, izan ere azkenaldian autobusa betetzen da eta hamarren bat lagun gelditzen baitira tokirik gabe. Konponbidea erreza da; jende gehiago apuntatuko balitz, bigarren autobus bat antola daiteke, edo eta krisiak eraginda jende gutxiago ere apunta daiteke, beraz hurrengo astean ikusiko da bietatik zein bide aukeratzaren dute.

:: Artikutzara

Burumendi Mendi Elkartek berri Artikutzako itzulia prestatu du igande honetarako. Irteera goizeko 7:45ean izango da Txanbolindik eta Nafarroako lurretara iritsi ondoren

**Rokodromotik kanpo.** Aire librea ere burutzen dute eskalada.

Ezkax edo Guardaetxetik abiatu eta 832 metroko altuera duen Izu igoko dute, hortik begiratokira iritsi eta azkenik Guardaetxera itzultzeko.

Bidaiaren prezioa 10 eurokoa izango da bazkideentzat eta 13 ez direnentzat.

Izenak emateko epea gaur ostegunetz amaituko da, eta horretarako interesatuak Aparra jantzi den-dara joan beharko dute.

:: Eskalada ikastaroa

Sorginerreka Eskalada Taldekoak berriz ikastaro bat antolatu dute urriarako.

Lau saio izango dituzte futbol zelai pareak duten rokodromoan, eta ikastaroa doan izango da bazkideentzat eta ez direnek berriz 25 euro ordainduko beharko dute. Paretetan gora ibil nahi duenak sorginerrekaet@gmail.com helbidera idatzi bat bidali beharko du.

## BUZÓN

**Puntualizaciones  
sobre el puerto  
de Mutriku**

:: **ALBERTO LEJARRI (B+I MUTRIKU).** Desde Berdeak+Independientiak (B+I), desde todo el respeto, querriamos matizar y puntualizar la información aparecida en este mismo diario, en la sección de Mutriku, el pasado día 7 de octubre de 2012 sobre el puerto de Mutriku.

1º. Efectivamente fueron juntos a Lakua, cosa que agradecemos, el alcalde Joseba Palenzuela (Bildu), Joseba Antxustegi (EAJ-PNV) y nuestro concejal Iñigo Aguirre (B+I) a hablar con el director de Puertos del Gobierno Vasco señor Félix Asensio, juntos sí pero no revueltos, dado cada uno expuso sus opiniones. Las nuestras fueron las mismas que llevamos defendiendo desde el año 1999, que son los siguientes:

A.- El puerto para los mutrikuarras y usuarios con un uso público, en un mix náutico que abarque la convivencia de los sectores de pesca, acuicultura de recreo, deportivos, acuáticos y lúdicos, respetando, el patrimonio, la cultura, la naturaleza y todo el paisaje.

B.- Que nos oponemos a la ampliación del dique, antes, y más ahora con la situación de crisis que sufrimos, y cuando percibimos que esta obra esta mal empezada, peor continuada e inacabada, reflejo más de 'otros intereses' que de un verdadero interés público. No hay más que asomarse a Mutriku y ver la situación actual y los despropósitos históricos acaecidos en su penosa gestión. Más aún, este mismo Gobierno Vasco tiene realizado un informe técnico que subraya la no necesidad de prolongar más el dique para garantizar una lámina de agua estable dentro del puerto histórico de Mutriku. Este informe por algún motivo no termina de llegar al Ayuntamiento de Mutriku a pesar de reiteradas peticiones.

C.- Todo el conjunto de proyectos actualmente en vigor resultan inviables tanto económica como ecológicamente.

Exactamente igual que la Sasiola-Mutriku en la que coincidimos con la actual Diputación Foral de Gipuzkoa (por fin algo de sentido común).

No perdemos la sincera esperanza de que se reconduzca el follón de puerto, a cauces de lógica participación y transparencia por el bien de Mutriku y de todos en general.

## ERMUA

**Una delegación de pueblos  
de Huesca visita Ermua para  
conocer el 'Camino Escolar'**

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** Una delegación de Huesca, formada por 21 personas en total entre políticos y técnicos pertenecientes a siete municipios, Almudevar, Binéfar, Boltaña, Fraga, Jaca Monzón y Tamarite, así como la diputada de Medio Ambiente de la Diputación Provincial de Huesca, han viajado a Ermua para interesarse por el proyecto de 'Camino Escolar'. La

visita técnica buscaba conocer la metodología utilizada en Ermua, para la implantación del 'Camino Escolar' y sobre movilidad infantil, para después aplicarlas en sus respectivos municipios.

:: Colaboración

Este proyecto desarrollado en colaboración con el departamento de Movilidad del Ayuntamiento de Donostia en 2009, ha implicado a un gran número de personas, racionalizando los itinerarios peatonales que realizan los niños y niñas en Ermua en sus desplazamientos casa-escuela. En los temas tratados están las intervenciones en el ámbito de los colegios del barrio de Ongarai o Santa Ana con las que se ha reforzado la seguridad de los escolares.

## SORALUZE-PLACENCIA

**Convocada una nueva  
edición del certamen  
'Soraluze beldur barik'**

:: NEREA ISASTI

**SORALUZE-PLACENCIA.** El Ayuntamiento de Soraluze ha convocado una nueva edición del certamen 'Soraluze Beldur Barik', con el objetivo de impulsar y premiar las manifestaciones artísticas creadas por los jóvenes en contra de la discriminación hacia la mujer.

El certamen es doble. Por una parte, esta el convocado por Berdinsarea en la Comunidad Autónoma Vasca, cuyo plazo finaliza el 31 de octubre, y por otra el que convoca el Ayuntamiento de Soraluze con plazo hasta el 20 de noviembre.

En el caso de Soraluze, se distinguen dos categorías; la dirigida a jóvenes de entre 12 y 17 años

de edad y la de 18 a 26 años. En ambas categorías el premio es de 200 euros. Podrán presentarse al certamen jóvenes de entre 12 y 26 años que estén empadronados en Soraluze.

Los trabajos a concurso deberán ser de formato audiovisual y deberán ser enviados por correo electrónico a jarrera@beldurbarik.org o berdintasuna@soraluze.net.

:: Dólmenes

Debegesa ha organizado una nueva visita guiada a la Ruta de los Dólmenes para mañana viernes día 12.

Los que quieran participar deberán llamar al 943191172 o escribir a debanatura@hotmail.com.

